
Protokoll der Ausschusssitzung des Sozial-, Kultur- und 
Sportausschusses vom 28.05.2024 
 
Beginn der Sitzung :     19.35 Uhr ,       Ende der Sitzung   21:27 Uhr                    
 
Anwesend waren: 
Vorsitzende/Gemeindevertreterin 
Sarah Schiersch 
 
Ausschussmitglieder/Gemeindevertreter/-innen 
Astrid Kiehn, Ole Dethmann, Heike Wolgast, Miriam Wentz-Kuhls, Eve Eilers-
Lingenau, Moritz Lange 
 
Entschuldigt abwesend 
Poolvertreterin Susanne Stejskal 
 
Gäste/Gemeindevertreter: 
Joachim Geercken 
Thorsten Oelkers 
Thomas Mix 
 
 
 

1) Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit :       
Eröffnung und Begrüßung der Anwesenden durch die Vorsitzende Sarah 
Schiersch. Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.  
Sarah Schiersch bittet um Übernahme der Protokollführung. Eve Eilers-
Lingenau erklärt sich dazu bereit 
 

2) Niederschrift der letzten Sitzung:            
Es gibt keine Anmerkungen zur Niederschrift der letzten Sitzung  
 

3) Bericht der Vorsitzenden: 
- Kinderfasching ist sehr gut angekommen, der Act „Piet Rakete“ war 
hervorragend, viele Eltern haben geholfen, es gab ein riesiges Buffet aus 
Obst- und Kuchenspenden, Manfred Hahn hat den Saal wieder toll 
geschmückt 
 

             - Veranstaltung am 1.Mai mit Flohmarkt wurde sehr gut angenommen. Dirk  
   Burmester, Holger Egge und Wilhelm Burmester haben bei der 

Getränkeversorgung sehr unterstützt 
 
   - das Angebot für den Basketballplatz (nur Material) wird von Steffen Müller     

              erstellt und an den Förderverein gegeben. Die Arbeiten werden von der   
             Gemeinde übernommen.  
                                                                                                                     
              - die Tischtennisplatten, die sich beim Klärwerk befinden, werden von Sarah 

Schiersch und Moritz Lange angeschaut und über den Aufstellort wird mit 
Andre Kleimann beraten, damit genügend Platz für das Osterfeuer bleibt               

            
 



 
4) Einwohnerfragestunde: 

Heike Wolgast und Beate Burmester erinnern an die Veranstaltung am 07.06. 
in der Kapelle. Um 19.00 Uhr wird es ein Chorkonzert geben. Getränke 
werden auch vor Ort gereicht.  
Eve Eilers-Lingenau erinnert an das Boule-Turnier am 08.06.2024 um 14.00 
Uhr, welches vom Förderverein organisiert wird. 
  

5)   Gestaltung des Dorfplatzes: 
Die geplante Sitzung mit dem Ausschuss für Ortsentwicklung Tourismus und 
Wirtschaft fand wegen diverser Absagen nicht statt, soll eventuell am 04.06. 
geplant werden, um eine Begehung des Dorfplatzes zu machen und zu 
besprechen, wie die zukünftige Gestaltung aussehen soll. 
Hierbei ist zu berücksichtigen wie die Nutzung zur Zeit aussieht, wie 
Spielgeräte und Sitzmöglichkeiten so aufgestellt werden können, dass die 
Veranstaltung des Osterfeuers weiterhin ohne Probleme ausgerichtet werden 
kann. Konzepte für alle Altersgruppen müssen hier erstellt werden und an 
einer WC-Lösung muss gearbeitet werden. 
 

 
6) Vergangene Veranstaltungen:                                                                        

-Kinderfasching 03.02.2024 
Wie schon im Bericht der Vorsitzenden beschrieben, lief alles bestens 
 
-1. Mai mit allgemeinem Flohmarkt 
Beim nächsten Flohmarkt sollten die Einteilungen für die Stände alle gleich 
groß sein. 5 m ist eine gute Größenordnung, die wir uns merken.  
Für den Abbau gab es erneut zu wenig Helfer, hier müssen alle 
Ausschussmitglieder für die zukünftigen Planungen verantwortlich sein.                           

              
 

7) Zukünftige Veranstaltungen:  
Kinderfest am 06.07.2024 
Heike Wolgast hat bereits Spiel beim Kreisjugendring gebucht, die Abholung 
der Hüpfburg übernehmen Moritz Lange und Miriam Wentz-Kuhls. Die Spiele 
werden mit der Überschrift „Bauernolympiade“ angepriesen und plakatiert. 
Weitere Einzelheiten der Spiele und Einteilungen der Helfer werden mit einer 
separaten Liste am 11.06. und beim Helfertreffen am 18.06.24 besprochen 
und erledigt.  
 
Für die Getränkekühlung wird die Anmietung eines Kühlanhängers getätigt, 
Miriam Wentz-Kuhls wird sich erkundigen, ob wir hier eine günstigere 
Variante erhalten können als uns mit EUR 300,-- vorliegt.  
 
Getränke werden weiterhin bei uns im Ort beim Edeka Frischemarkt 
erworben, hier haben wir auch weiterhin die Möglichkeit der Rückgabe. 
 
Zum 11.06. werden wir die Sammellisten erhalten, hier wird sich Beate 
Burmester drum kümmern 
 



Da uns der Melkwagen nicht zur Verfügung stehen kann, sind dieses Jahr auf 
jeden Fall Zelte aufzubauen. 
 
Heike Wolgast übernimmt erneut die Bestellung der Getränke und des 
Essens. 
 
Das Helfergrillen wird nicht an dem Tag stattfinden. Es wird einen separaten 
Termin hierfür geben. Eve Eilers-Lingenau und Miriam Wentz-Kuhls sind 
hierfür verantwortlich.  
 
Einen Umzug mit der Feuerwehr wird es nicht geben.  

 
8) Verschiedenes: 

Es gab keine weiteren Vorschläge oder Anmerkungen 
 
 
 
Die Vorsitzende Sarah Schiersch beendete um 21.27 Uhr die Sitzung 
 
Protokollführerin Eve Eilers-Lingenau 
 

 
Güster, 13.07.24


